
MODEL   � MODÈLE DIMENSIONS DESCRIPTION

Ø1.88"
Ø47mm

0.12"
3mm

CLEAR UV FLITER   � FILTRE UV CLAIR

Lens blocks 99% of all UV rays and is offered standard with all open trims.

Lentille standard, bloquant 99% de tous rayons UV, est offerte avec tous  
les encastrés ouverts.

1930

Ø1.88"
Ø47mm

0.12"
3mm

FROSTED LENS   � LENTILLE GIVRÉE

Diffusing lens that smoothes striations and illumination hot-spots.

Lentille diffusante adoucissant l’effet des stries et la diffusion  
lumineuse des projecteurs.

1931

Ø1.88"
Ø47mm

0.12"
3mm

SOLITE SOFTENING LENS   � LENTILLE ADOUCISSANTE SOLITE

Soft textured lens that softens and spreads beam.

Lentille douce et texturée qui adoucit et diffuse l’éclairage.

1932

Ø1.88"
Ø47mm

0.17"
4.2mm

MICRO PRISMATIC LENS   � LENTILLE MICRO PRISMATIQUE

Micro prismatic texture to provide refractive spread in all directions.

Texture micro prismatique prévenant la réfraction diffusée dans  
tous les sens.

1933

Ø1.88"
Ø47mm

0.17"
4.2mm

LINEAR RIBBED LENS   � LENTILLE À RAINURES LINÉAIRES

Lens designed to refract the light into an elongated elliptical form.

Lentille conçue pour réfracter la lumière en une forme elliptique et allongée.

1934

Ø1.93"
Ø49mm

0.12"
3mm

HONEY COMB BAFFLE   � DÉFLECTEUR EN GRILLE PARALUME ALVÉOLAIRE

Micro baffle designed to collimate light and control cut-off angle.

Micro déflecteur conçu pour diriger la lumière et contrôler les limites  
d’angle du faisceau lumineux.

1935

A maximum of three lenses can fit per trim. Some light sources and trims are not compatible with lens accessories. See individual trim pages for more info.

Un maximum de 3 lentilles accessoires peut être intégrées par encastré. Certains encastrés et certaines sources lumineuses sont incompatibles avec certaines lentilles accessoires.  
Pour plus d’information, voir page des encastrés individuels. 
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